
2022年 10月 15日

日吉台学区自治連合会

会長 野々□義信 様

日吉台一丁目北自治会

会長 吉森 順子

バス通り樹木伐採について (お願い)

拝啓 時下、ますますご清栄のこととお喜び申し上 !プます。

さて、市民センターバス停付通の樹本の伐採につしヽて本年度学区要望を自治連から提出

していただきました。

その後t日吉台―丁目北自治会員から「交通安全の視点からは他にも伐採を要望する樹

木があるのではないか」という意見が出て、自治会員に間引き伐採について諮つてまい

りました。

自治会員からは反対意見がありませんでしたので、添付の資料のとおり伐採を要望する

次第です。

本年度学区要望の取り纏めに遅れましたことは深<お詫び申し上げます。

何卒ご配慮いただきた<、 よろし<お願い申し上!ずます

敬具

1.伐採を要望する樹木

見通しを良くするため、また、車椅子が通行しやす<なるため伐採を要望します。

添付の略図の樹本番号に○印を付けている樹木です。

4.598,lQ ll、 13:1&la 21の 9本を要望します。

(学区要望は 1,ウの 2本です)

2.添付資料

樹本番号略図・・・ 1枚

3.本件の一北自治会担当者

日吉台一丁目北自治会 防災委員 泉 仁

住所 日吉台―丁目22-2
電話 090-5122-7135

以上

記
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